



Consejo de UEEA analiza propuestas para economía sostenible

Description

(Almatí) El Consejo Intergubernamental de la Unión Económica Euroasiática (UEEA) analizará desde hoy aquí las propuestas para garantizar un desarrollo económico sostenible de las naciones partes del grupo.

«Está previsto examinar los resultados de la aplicación de las medidas de los Estados miembros de la UEEA sobre el desarrollo de las infraestructuras ferroviarias, viarias y portuarias incluidas en los corredores de transporte euroasiáticos, así como debatir una serie de otras cuestiones», refiere un comunicado del servicio de prensa del organismo.

Igualmente, explicaron que durante la reunión a puertas cerradas de este jueves, los primeros ministros de los países de la alianza firmarán un acuerdo sobre la admisión transfronteriza, la colocación y circulación de valores en el comercio organizado de los territorios partes y estudiarán la situación macroeconómica en las cinco naciones de la Unión.

En el encuentro, que se extenderá hasta este 31 de enero, están presentes representantes de Armenia, Belarús, Kazajstán, Kirguistán y Rusia, como países de pleno derecho del bloque integracionista.

Asimismo, participan Uzbekistán, Irán y Cuba como Estados observadores.

El Consejo Económico Intergubernamental Euroasiático está integrado por los jefes de Gobierno de los Estados miembros.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025